

Tabel 3.1
Kisi – kisi Instrumen Penelitian
Tentang
Persepsi Guru Terhadap Model Pembelajaran *Beyond Centers & Circle Time* (BCCT)

Variabel	Sub variabel	Indikator	Teknik pengumpulan data	Sumber data	Item pernyataan
Persepsi Guru Terhadap Model Pembelajaran <i>Beyond Centers & Circle Time</i> (BCCT)	Konsep Model Pembelajaran <i>Beyond Centers & Circle Time</i> (BCCT)	a. dapat menjelaskan pengertian model pembelajaran BCCT	Wawancara, dokumentasi	Guru, dokumen	1
		b. dapat menjelaskan tujuan model pembelajaran BCCT			2
		c. dapat menjelaskan prinsip model pembelajaran BCCT			3
		d. dapat menjelaskan keunggulan model pembelajaran BCCT			4
		e. dapat menjelaskan kelemahan model pembelajaran BCCT			5
	Perencanaan Model Pembelajaran <i>Beyond Centers & Circle Time</i> (BCCT)	a. dapat menjelaskan tujuan perencanaan model pembelajaran BCCT	Wawancara, dokumentasi	Guru, dokumen	6
		b. dapat menjelaskan prinsip perencanaan model pembelajaran BCCT			7
		c. dapat menjelaskan langkah-langkah perencanaan kegiatan pembelajaran model pembelajaran BCCT			8
	Pelaksanaan Model Pembelajaran <i>Beyond Centers & Circle Time</i>	a. dapat menjelaskan prinsip pelaksanaan model pembelajaran BCCT	Wawancara, dokumentasi	Guru, dokumen	9
b. dapat menjelaskan langkah-langkah kegiatan		10			

	(BCCT)	pembelajaran model pembelajaran BCCT			
		c. dapat menjelaskan strategi pembelajaran yang di gunakan dalam model pembelajaran BCCT			11
		d. dapat menjelaskan sumber belajar dalam model pembelajaran BCCT			12
		e. dapat menjelaskan pengelolaan lingkungan belajar dalam model pembelajaran BCCT			13
	Penilaian Model Pembelajaran <i>Beyond Centres & Circle Time</i> (BCCT)	a. dapat menjelaskan tujuan penilaian dalam model pembelajaran BCCT			14
		b. dapat menjelaskan prinsip penilaian dalam model pembelajaran BCCT			15
		c. dapat menjelaskan teknik penilaian dalam model pembelajaran BCCT	Wawancara, dokumentasi	Guru, dokumen	16
		d. dapat menjelaskan instrumen penilaian dalam model pembelajaran BCCT			17
		e. dapat menjelaskan langkah-langkah penilaian dalam model pembelajaran BCCT			18